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Отказ в государственной регистрации юридических лиц
Оцениваются закрепленные в законодательстве основания отказа в регистрации юридических лиц с точки зрения допустимых 

пределов вмешательства публичных органов в частноправовую сферу. Приводятся примеры из судебной практики, демонстрирующие 
формальный подход налоговых органов к отказу от государственной регистрации. Делается вывод о необходимости системного, а не 
ситуативного подхода законодателя к закреплению оснований отказа в государственной регистрации юридических лиц.
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Denial of State Registration of Legal Entities
The grounds for the refusal to register legal entities fixed in the law are assessed in terms of permissible limits for the intervention of public 

authorities in the private legal sphere. Examples from judicial practice are given, which demonstrate the formal approach of the tax authorities to 
the refusal of state registration. The conclusion is made about the need for a systematic, rather than a situational approach of the legislator to fix 
the grounds for refusing state registration of legal entities.
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